7º SÁBADO ÁNGELES EN LA HOGUERA

TEXTO DE REFERENCIA

"Porque nada podemos contra la verdad, sino a favor de la verdad" (2 Corintios 13:8).

OBJETIVO

Descubrir que Dios cuida de sus hijos fieles y verdaderos en todo momento.

MATERIALES

Un encendedor (solo para encenderlo siempre que hable de fuego), una olla grande con tiras de papel pegado de color rojo y naranja, imitando las llamas del fuego, una linterna (la utilizará encendida dentro de la olla), cinco cucharas (de madera o metal), cada una con un dibujo pegado de un personaje (puede hacer caras en las cucharas, de manera que sean transformadas en muñecos), una cuchara con la figura pegada de un ángel.

INTRODUCCIÓN

Hoy quiero saber si conocen las historias de la Biblia. La Biblia cuenta una historia con fuego, (encender el encendedor y, separadamente, mostrar la olla con la linterna encendida) y tres personas (poner tres cucharas dentro de la olla), que fueron echadas a un horno de fuego por ser fieles a Dios. ¿Alguien sabe los nombres de esas personas? Sadrac, Mesac y Abed-nego. Dios envió un ángel poderoso que los libró de todo mal (mostrar la cuchara con el ángel, y luego, sacar todas las cucharas de la olla).

DESARROLLO

Pero no solo estos personajes de la Biblia pasaron por momentos difíciles. En una época en que la mayoría de las personas no creía en las verdades de la Biblia, pero sí en algo que algunos hombres decían: Dios tenía sus fieles. Uno de ellos era Juan Huss (mostrar la cuarta cuchara) que servía a Dios de todo corazón y desde pequeño había aprendido a ser obediente. Él hablaba las verdades de la Biblia y, por este motivo, lo echaron en una hoguera (encender el encendedor y, separadamente, presentar la olla con la linterna encendida, y poner la cuarta cuchara dentro de la olla). ¿Ustedes creen que le dio miedo, lloró o se puso triste? ¿Saben lo que hizo? Cantó un himno y Dios envió un ángel poderoso para cuidarlo en esos momentos difíciles (muestre la cuchara del ángel). Pero no solamente fue él, (dejar la cuarta cuchara dentro de la olla) su amigo Jerónimo también fue echado a la hoguera (encender el encendedor, y separadamente poner la quinta cuchara en la olla) porque no mintió y le dijo a los hombres desobedientes qué era lo correcto y qué decía la Biblia. ¿Jerónimo tuvo miedo? No, él también cantó mientras estaba en la hoguera e hizo una linda oración mientras estaba ahí. Dios lo cuidó en cada momento.

LLAMADO

¿Eres valiente como Juan y Jerónimo, o tienes vergüenza cuando un compañero se ríe de ti porque vas a la iglesia? Cuando alguien te ofrece una comida que no debes comer, ¿qué haces? Si tus amigos te llaman para ver una película violenta, ¿vas o le dices que no porque eres cristiano? Estos dos hombres de la historia nos mostraron que debemos ser fieles a Dios cueste lo que cueste. Oremos pidiendo a Dios que nos ayude a no tener vergüenza de mostrar que somos de Jesús.

(Ore con los niños, mencionando la necesidad de ser fieles como lo fue Juan y Jerónimo. Si son muy pequeños, pueden repetir la oración).

Adoración Infantil — 1